

Les témoins de l'Actu : L'organisation des Jeux Olympiques en France vous inquiète-t-elle ?

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, c'est dans moins de six mois et beaucoup de professions s'inquiètent de la préparation des jeux. Après les policiers, déjà mobilisés au milieu du mois de janvier, c'est au tour des services d'ambulances de tirer la sonnette d'alarme.



Guillaume Horstmann, gérant d'Europe Ambulance à Saint Jean de Braye, et représentant pour le Loiret de la Chambre Nationale des Services d'Ambulance. © Radio France - Antoine Vandendrische

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris c'est quasiment demain ! Ils se dérouleront du 26 juillet au 11 août prochain, un événement planétaire et symbolique car les Jeux Olympiques n'ont pas été organisés en France depuis 100 ans. Événement mondial, tous les regards braqués vers le pays **mais certaines s'inquiètent quant à la préparation de l'évènement.**

Les policiers ont déjà manifesté au mois de janvier pour dénoncer des manques au sujet de l'organisation. Même préoccupation **chez les ambulanciers**, déjà sur mobilisés et **qui craignent un point de rupture au moment des jeux olympiques.** On en discute avec Guillaume Horstmann, gérant d'Europe Ambulance à Saint Jean de Braye, et représentant pour le Loiret de la **Chambre Nationale des Services d'Ambulance**, dans les Témoins de l'Actu.

Vidéo :

<https://www.francebleu.fr/emissions/les-temoins-de-l-actu/les-temoins-de-l-actu-l-organisation-des-jeux-olympiques-en-france-vous-inquiete-t-elle-5146380>